

Il était une fois un petit garçon qui voulait construire un bateau.

C'est le matin, il se lève, il enlève son pyjama et ensuite il met ses chaussons, va dans la salle de bains, se lave les dents, se brosse les cheveux. Il se lave les yeux pour enlever ses picoues. Après il s'habille...



...et il est parti
prendre son petit
déjeuner.



Quand il a terminé, il demande à son chien : « veux-tu faire une promenade avec moi ? ». Le chien aboie, il est content de sortir. « Attends petit chien, avant je dois mettre mes bottes et mon manteau ». Puis ils sortent dehors, dans la neige.



Le chien, heureux, tourne autour du mangeoire. L'oiseau s'envole.





Puis le chien court après un autre oiseau.
« Ce n'est pas bien de faire peur aux
oiseaux, ils ne viendront plus manger, ils
seront effrayés ». Le petit garçon ouvre
la barrière et ils s'en vont dans le pré
enneigé.



En chemin, ils s'arrêtent pour cueillir de l'herbe pour donner au cheval.

« Tiens mon cheval, je te donne de l'herbe bien fraîche ». Le cheval broute l'herbe, il est heureux.



Puis ils s'en vont jusqu'à la caravane
prendre une planche pour traverser la
rivière.





Mais le petit garçon porte son chien parce qu'il a peur. « Viens dans mes bras, nous allons traverser la rivière ».



Ensuite, il coupe les branches et repart à la maison.

« Viens on va glisser ». Ils traversent la rivière. Cette fois-ci, le chien n'a pas peur.





En chemin, il rencontre
son papa qui ramasse des
bûches de bois.

Papa demande : "veux-tu
bien m'aider à mettre les
bûches de bois dans la
brouette ? »



-Oui papa.

Puis ils repartent à
la maison. Ils vident
la brouette.



Le chien rentre dans son panier et le petit garçon prend un goûter.



Enfin, il fabrique son bateau avec le bâton qu'il a apporté.
« Il est beau mon bateau ? »

